



© Architekturmodelle Weiß

Ein Palmenhaus ohne Palmen

Architekturmodelle Weiß hat das Ehemalige Palmenhaus in Gmünd als Modell herausgebracht.

An der Südostecke des Schloßparks Gmünd wurde 1858 ein Gewächshaus errichtet, das schnell als "Palmenhaus" bekannt wurde. Im Lauf der Zeit ist es ein wenig verfallen, wurde aber Anfang der 1980er als Veranstaltungslokal revitalisiert. Das vollkommen regelmäßig gegliederte Bauwerk besticht durch seine großen Fenster mit Rundbogen.

Architekturmodelle Weiß hat nun dieses sogenannte Ehemalige Palmenhaus als Modell herausgebracht. Die großen Fenster, einst für ausreichend Licht für die exotischen Pflanzen konzipiert, laden den geeigneten Modellbauer auch zu einer detailreichen Innengestaltung ein - sei es für rauschende Feste oder dann doch wieder für Palmen und andere Tropenpflanzen.